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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

VEREADORES DE NOVO CABRAIS/RS. 

 

AUTORA: Vereadora Camila Thais Fritz  

BANCADA: MDB 

ASSUNTO:  Pedido de Informações Nº 77/2025 

 

A Vereadora que está subscreve requer a Vossa Excelência que, após os 
trâmites regimentais, seja encaminhado ao Plenário, e após aprovado ao Poder 
Executivo Municipal, o seguinte PEDIDO DE INFORMAÇÕES: 
 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

Esta solicitação se justifica diante das reclamações que venho recebendo 
por parte de servidores lotados na referida secretaria, os quais demonstram 
preocupação com a mudança repentina no controle de frequência e possíveis 
impactos na transparência, na segurança das informações e na rotina de 
trabalho. 

Sala de Sessões, 23 de maio de 2025. 

 

 

Vereadora Camila Thais Fritz 

Bancada MDB 

 

Solicitar esclarecimentos formais a respeito da 

substituição do sistema de controle de ponto eletrônico 

por registro manual (ponto por escrito) no âmbito da 

Secretaria de Obras e Agricultura. Dessa forma, solicito 

as seguintes informações: 

1.Qual a justificativa oficial para a substituição do ponto 

eletrônico pelo ponto manual? 

2.Desde quando essa alteração está em vigor? 

3.Houve algum estudo técnico ou parecer que embasou 

essa decisão? Em caso positivo, solicito cópia do 

documento. 

4.Existe previsão para o retorno ao ponto eletrônico? Em 

caso afirmativo, qual o cronograma previsto? 

5.Essa mudança afeta todos os servidores da Secretaria 

de Obras e Agricultura ou apenas determinados setores? 

 


